

En LAS PALMAS de GRAN CANARIA a 14 de FEBRERO de 2.023

Excmo. Sr. jefe de la Casa Real de S.M. el Rey
Palacio de la Zarzuela
28071 - Madrid

PETICIÓN A SU MAJESTAD EL REY DE ESPAÑA

A Su Majestad el Rey Don Felipe VI.

Por favor le pedimos con toda humildad, se digne Su Majestad, a leer el texto completo, por la gran importancia del mismo; de ante mano, muchísimas gracias de todos.

MOTIVOS POR LO QUE EL GOBIERNO DE PEDRO SÁNCHEZ ES ILEGÍTIMO, TRAJIDOR A LA CONSTITUCIÓN A LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS A ESPAÑA y A LA MONARQUÍA. POR LO QUE DEBE SER DEPUESTO y CONDENADO INMEDIATAMENTE.

1) Porque mintió, engañó y por lo tanto traicionó a España entera durante la campaña electoral, tanto en los mítines públicos, como en diferentes entrevistas televisadas y radiadas. Dijo y confirmó reiteradamente lo siguiente: **“Nunca haré gobierno con los separatistas” - “nunca haré gobierno con Podemos” - “nunca haré gobierno con Bildu” ...”si hiciera gobierno con ellos España no dormiría tranquila y yo tampoco dormiría tranquilo”** ¡AL NO CUMPLIR MINTIÓ Y TRAJIDOR A TODOS LOS ESPAÑOLES! Y **¡¡ no dormimos tranquilos!!**

CONSECUENCIA: Muchos votaron a Sánchez porque creyeron en esas afirmaciones, si hubiese dicho la verdad, es decir, ‘que haría gobierno con Podemos, separatistas y terroristas’, con absoluta seguridad le hubiese votado menos del 50%, de los que lo hicieron, **¡no hubiese tenido mayoría de votos! para optar a formar gobierno.** Y, por lo tanto, **¡hoy no estaría gobernando!**

2) Han usado la mentira, la manipulación, la calumnia y el acoso contra ¡todo lo que no le es afín! a su proyecto, esto es por ej.: Tener bajo su control partidista a la Guardia Civil destituyendo al General Pérez de los Cobos por uno afín, Santiago Marín... **¿cuántos generales estarán siendo tanteados, untados o en lista de baja para dar el paso definitivo al control de los militares?, y de esa forma, posiblemente, eliminar posteriormente a la Monarquía.**

Ya tienen casi todo lo demás acaparado, **¡sin respeto alguno a la Constitución ni a los principios democráticos!** Como por ej.: dominio y manipulación casi total sobre la información en **TV, Radio, y Prensa.** La educación está siendo adoctrinada y la verdad presente e histórica, manipulada con consecuencias negativas para niños y jóvenes y como consecuencia, un futuro incierto.

Los Sindicatos **UGT** y **CC.OO** ¡son actualmente sucursales del gobierno! preparadas para quemar las calles cuando reciban la orden, untadas con millones de euros anuales (esquilados a la sociedad española).

Por lo dicho **es pues, en realidad un ¡Gobierno anacrónico!**, lesivo para los intereses de España, un engendro de falsedad y mentira; planificado previamente a las elecciones para introducir el comunismo-chavista del siglo XXI en España.

3) **Es ilegal porque este gobierno se ha formado por los hoy enemigos de España, (1) de su Monarquía, de su historia y de su idiosincrasia, con la pretensión ya confirmada y evidente de destruir la unidad de esta gran nación, eliminando así nuestro modus vivendi, nuestra propia**

civilización de fuente cristiana y nuestro futuro existencial conformado con mucho sufrimiento durante 2.000 años.

4) Es ilegal porque han creado 9 Ministerios más que los del último gobierno, ¡no necesarios! Pero que sus aprox. 40.000 M de € asignados (endeudando y arruinando las Arcas españolas). Servirán para hacerse ricos ellos la nueva élite comunista, sus afines nacionales e internacionales, mantener a los migrantes magrebíes, estos también encargados de erosionar la convivencia social con sus delictivas acciones y no integración presente o futura, serán parte de los que quemarán también las calles mañana, y son votos cautivos a costa de mucho dinero y una fuerza de apoyo para el gobierno social-comunista de Sánchez para cuando este de la orden.

También mantienen a todas las “células” feministas instaladas en el país..., mantener y fomentar al lobby LGTBI, la demencial Ley Trans, la fatídica Ley del “bienestar animal” de Belarra... **Sindicatos** convertidos en células partidistas del gobierno a su entera disposición y por ende antidemocráticos..., **Esa inversión además del fin que persigue de desmoronar, corromper y confundir a la sociedad, son pues, ¡otro atraco bestial al dinero y a las arcas españolas!**

En definitiva, una sociedad donde la convivencia en paz, la armonía obligada, será muy difícil, y no hay que ser muy inteligente para saber que eso será un caos alimentado y manejado por las ‘mafias’ políticas que hoy gobiernan en esta España y otros países y ¡ya les urge! la desmembración de nuestra nación y **¡solo Usted Su Majestad puede impedirlo, si actúa como Comandante en Jefe de todos los Ejércitos.** (véase por favor, el desastre humano, económico y criminal en Venezuela, Nicaragua y Cuba) ...

5) Es ilegal porque está vaciando las arcas públicas en favor de enriquecerse y devolver favores comprados, ej. 1) la entrega sin consulta de **52 Millones** de euros a una compañía aérea Plus Ultra que no nos representa para nada, eso es en toda regla un atraco y una burla a nuestra nación, una estafa nacional y lo hacen para **afianzar la red marxista-leninista-chavista que está preparando el COLAPSO Y CAIDA DE ESTE PAÍS.** 2) Condonando **interesadamente millonarios Créditos adeudados por Cataluña** sin permiso ni control, en favor de los nacionalistas-separatistas catalanes, es también pues una traición porque aparte de enriquecerlos ilícitamente lo usan para profundizar en la deriva independentista, además favorece injustamente a unas comunidades sobre otras, ya protestado y denunciado esto por portavoces de otras comunidades en el Parlamento... De forma parecida lo hacen con el País vasco.

6) Es ilegal porque a través de Sánchez, Pablo Iglesias y otros podemitas, están introduciendo las políticas chavistas-comunistas de Venezuela, ¡hay vídeos grabados donde Pablo Iglesias dice que: **“España y otros países europeos necesitan introducir el chavismo para que haya una verdadera democracia”!**..., esto es una declaración de intenciones en toda regla y ¡una sentencia directa a nuestra Democracia!, palabras similares están filmadas en boca de Yolanda Díaz actual cabeza visible de los podemitas y afines españoles. **Esta amenaza ¡les ilegaliza automáticamente para gobernarnos!**

7) Es ilegal, porque siendo la vida sagrada (Art. 15 de la Constitución), y solo de ella depende que haya futuro. Este gobierno paga, fomenta e ínsita al **aborto, ¡penaliza y condena a quien defienda la vida!**, convirtiendo este crimen del no nacido en una frivolidad..., esta forma ‘legalizada’ de genocidio ha matado en los últimos 10 años a **¡1.000.000 de niños no nacidos, españoles! no le han dado ninguna oportunidad... ¡Es necesario pues, terminar urgentemente con esta barbarie criminal!**

8) Es ilegal, porque sin respeto a la historia, del pueblo Saharaui, y despreciando al Parlamento, a la historia y en contra de la propia ONU, el “caudillo” Sánchez regala El Sahara al sátrapa rey de Marruecos como si fuese de él, en actos donde acepta que la bandera de España esté al revés. Las repercusiones que podrán sobrevenir, incluido reclamaciones sobre Canarias cuyas consecuencias

pueden ser una guerra futura o pérdida del Archipiélago para España lo cual sería inconcebible. Denota una vez más, ¡la locura o el desprecio de este gobierno Sánchez por el futuro de nuestra nación!.

9) Es ilegal porque están jibarizando a marchas forzadas el Sistema Judicial Español, ya tienen la Fiscalía a sus pies y a sus órdenes, EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL ya lo han sometido... Continúan atacando y despreciando los dictados del Supremo, todo ello es y será **una guillotina para la Democracia, quedando la sociedad desprotegida, y ¡ellos, los que gobiernan, libres de enjuiciamiento, de culpa y de condena por graves y perjudiciales que sean sus delitos!**. Vea por favor la derogación de la Ley sobre el Delito de sedición y la rebaja a la mínima de la malversación... Una vez logren este objetivo, ya en bandeja, solo les queda (tal vez lo estén haciendo ya), jubilar, comprar o sustituir a los generales, por otros afines (igual que han hecho en Venezuela). **Entonces, llegado a este punto, su Majestad Rey Don Felipe VI, por desgracia, usted y su familia tendrán que huir urgentemente de España**, o en su defecto, estos criminales, neo-comunistas del gobierno Sánchez, sin respeto, pena o compasión, ¡celebrarán el triunfo! **viendo cómo su Majestad y la Familia Real Española entran en la cárcel**. Lamentablemente no es exageración.

El mundo ha visto y sigue viendo **el ataque e irrespeto que este gobierno anacrónico tiene por su Sr. padre el Rey Don Juan Carlos I, esto es lo que desean hacer con Usted y su familia, y créame, lo harán sin compasión y lo antes posible**.

En el calendario de este gobierno, no está como piensa Feijóo y otros políticos, llegar democráticamente a las próximas elecciones generales, parece que no se enteran de que este gobierno está trabajando a velocidad para hacer caer la Corona y la Democracia cuanto antes. Pero si no pudieran, ya me imagino tienen su Plan B, es sospechoso la compra masiva de acciones en Indra por la Sociedad Estatal (SEPI) aunque el valor cayera un 9% y cambiando inmediatamente después a los consejeros para poner afines a Pedro Sánchez. Una de las 3 principales ramas de negocio de Indra es ‘tecnología líder de la Simulación de Sistemas’ ¿influirá pues en las votaciones? No lo dudamos.

Es momento de recordar que su difunto bisabuelo su Majestad Don Alfonso XIII, por dos motivos, uno, no considerar que aquellos socialista españoles iban a ser tan salvajes y traidores a la Monarquía, a la religión y al pueblo, y dos, no tuvo el necesario apoyo en tiempo y forma de los generales de la época, por lo que abdicó y se fue para evitar una guerra posible, se le entiende pues su ida y se le comprende. Pero con esa experiencia, en este tiempo, Don Felipe, lamento decirle que, ¡España, ni la historia comprenderán ni le perdonarán a Usted si no actúa a tiempo y por ende, **deja a España y su Pueblo en manos de los traidores comunistas, separatistas y del “psicópata” Sánchez con su equipo de traidores que hoy nos gobiernan**.

¡PETICIÓN PUES, QUE LE HACE A SU MAJESTAD LA PLATAFORMA RESCATE ESPAÑA y EL 80% APROX. DEL PUEBLO ESPAÑOL!, EN VISTA DEL PELIGROSO MOMENTO HISTÓRICO QUE VIVIMOS ACTUALMENTE:

1º) Por favor, le pedimos, tome el mando que le confiere la Constitución en su Art.62, donde puede actuar como Mando Supremo de las Fuerzas Armadas y en Su juramento en el Art. 61. ...de “Guardar y hacer guardar la Constitución y las leyes” y ¡DEPONGA por favor, lo antes posible, al ILEGAL y TRAIADOR gobierno formado por las fuerzas políticas divisionistas que tratan de impedir que España siga siendo una Nación Unida, Art.56.1. con una lengua oficial del Estado el castellano Art.3. de la Constitución; lengua oficial además de muchas naciones.

2º) Si su Majestad opta por permanecer impasible, entenderá que, por el abandono de su Sagrado deber, obligará al Pueblo español a DOS POSIBLES SITUACIONES:

A) A que España se quede sin Monarquía y sin Rey por la ¡próxima acción! de este siniestro gobierno, quedando en manos pues, del criminal chavismo-comunismo muy posiblemente para siempre ya

que, estos, repitiendo la historia, siempre logran el poder total y no dudarán en matar a decenas o cientos de miles de españoles si fuese necesario para implantar su criminal dictadura. ¡ya lo han hecho en todos los países donde han tomado el poder.

O, segunda posibilidad **B**).

Obligará pues, a que el Pueblo se levante y se revele contra este apátrida y traidor gobierno que hoy rige en España, y en ese caso, las consecuencias de tal levantamiento son desconocidas, se empezará, pero no se sabe cómo ni cuándo terminará.

Ambas posibilidades solo usted, Su Majestad, ¡puede impedir las! Y es lo que le `pedimos la mayoría que haga por favor.

Le informamos a Su Majestad, en vista de la gravedad de la situación, que, a partir de 10 días, después de hacer llegar esta **PETICIÓN a Su Majestad el Rey Don Felipe VI**, y dando por hecho que usted la recibirá en tiempo y forma, esperaremos con anhelo su magnánima respuesta que con toda seguridad recibiremos.

Y dependiendo de la misma, **Esta PETICIÓN:**

Será enviada pues, a toda España por los siguientes medios: 1) Plataforma para recogidas de firmas en favor de que Su Majestad tome el Mando y destituya el gobierno actual, 2) la enviaremos además, a Asociaciones de todo el país, medios de comunicación, comunicadores, plataformas diversas, redes etc. Con el fin de crear una conciencia común **preparada para actuar en todo el país pacíficamente si no lo hiciese Su Majestad el rey.**

Si opta Su Majestad por actuar y una vez el Gobierno bajo Su mando, Le Pedimos:

1º Previa revisión, propiciar un plebiscito nacional para mejorar la actual Constitución en: a) prohibir los partidos independentistas, así como el sistema actual de votación para impedir se reproduzca esta clase de gobierno de minorías que no nos representa. **2º** Prohibir el Comunismo por ser una Ideología criminal, destructiva y expoliadora, según se demuestra en todos los países que ha gobernado o gobierna. **3º** Prohibir por ley que los políticos mientan en campaña, el que gane las elecciones tiene que poner en marcha en el primer año de gobierno todas sus promesas electorales, si no cumple, queda invalidado ese gobierno y nuevas elecciones y 4º) Que Su Majestad obtenga el poder para no firmar cualquier Decreto Ley que considere lesivo para los intereses de la población.

Una vez mejorada la Constitución, Usted Su Majestad, podrá convocar nuevas elecciones para iniciar una Nueva y reformada Democracia.

Cuente por favor, Su Majestad, con la total fidelidad de todos los miembros de esta Plataforma Rescate España, que sabemos y comprendemos la gran importancia que tiene la Monarquía para este País y cuente con la inmensa mayoría del pueblo que piensa igual.

Cuente también por favor, con mi entera disposición y confidencialidad, me pongo a sus órdenes pues, para todo lo que Su Majestad considere oportuno.

Muchísimas gracias por dignarse Su Majestad Don Felipe VI, a leer esta PETICIÓN DE URGENTE E IMPORTANTE NECESIDAD, la cual se va convirtiendo cada día más en un grito silencioso que va tomando cuerpo en el corazón de este Gran Pueblo que es España

Permítame por favor, terminar con una frase de Blas de Lezo: “Una nación no se pierde porque unos la ataquen sino porque quienes la aman no la defienden”

De Usted muy atentamente

Fdo.

“Nuevos Tiempos Democráticos” y “Plataforma Rescate España” (en constitución)

Presidente: Pedro Manuel López Toledo

NIF 42.781.243-R

Dirección: C/ Domingo J. Navarro 1 – 1ºA

DP. 35.002 – Las palmas de Gran Canaria

TLF. 695.588.574

Correo: plataformarescateespana@gmail.com